

Sitzung 2023-03-08

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div> <div> <div></div> <div>Datum</div> </div> <div> <div></div> <div>Zeit</div> </div> </div>	<div> <div></div> <div>08.03.2023</div> </div> <div> <div></div> <div>18:00 - 20:01</div> </div>
<div> <div></div> <div>E-Mails</div> </div>	<div> <div></div> <div>Philipp M., Frank N.</div> </div>
<div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> Haben wir Altklausuren? </div> </div>	
<div> <div></div> <div>Rede-Stunde</div> </div>	<div> <div></div> <div>Frederik d. V.</div> </div>
<div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> ein Termin fällt aus Alternativtermin folgt, wahrscheinlich Ende Sept. </div> </div>	<div> <div></div> <div> Jonathan M, Jonas R, Paul G., Max H., Lea, Mark, Jan R., Nico K., Yannic H., Jacques J., Hannah K. (ab 18:11), Jannis B., Frederik d.V., Denys (ab 18:18) </div> </div>
<div> <div></div> <div>Anwesende</div> </div>	
<div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> Daniel H. hat sich verabschiedet Arbeitskreise der FSK </div> </div>	
<div> <div></div> <div>Anwesende online:</div> </div>	<div> <div></div> <div>Fabian D., Josias, Roni, Philip H., Benjamin B. (ab 19:00)</div> </div>
<div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> FSK-Finanzen Veranstaltungsleitung </div> </div>	

Mitteilungen

- Werbung für Beautiful TUCaN
 - <https://www.student.informatik.tu-darmstadt.de/~dr85nixo/beautiful-tucan/>
- Bisherige Anschaffungen
 - Der neue Akku-Lautsprecher ist da! Zusammen mit Hülle und Ständer
 - https://www.thomann.de/de/jbl_eon_one_compact_stand_bundle.htm
 - Außerdem haben wir nun eine neue Mikrowellenhaube
 - Und ein Besteckkasten ist on the way
 - Weitere Bestellungen folgen (siehe TOPs)

“

“

Termine

- Do., 09.03., ab 18 Uhr GonMa
- Fr., 17.03., 18 Uhr Orgatreffen der Ophase
- Fr., 17.03., Deadline Büromaterialbestellung
- So., 19.03., ab 12 Uhr Auftakt der Ophasenneukonzeptionierung
 - Alle weiteren Infos (inkl. Bitte um Rückmeldung) via Discord, fs@ und ophase@
- 29.3. Nächste Sitzung
- Sa., 01.04., ab 13 Uhr Kick-Off Ophase
- Di., 04.04., 19 Uhr Spielabend der Mathe
 - Di., 04.04., 15 Uhr GnoM für die Masterophase
- Sa., 15.04.
 - Wir suchen Helfende -> bei Frank melden

“

Rückblick

- Letzte Woche: keine Sitzung
- Vorletzte Woche: keine Sitzung
- Vorvorletzte Woche:
 - Update der Geschäftsführung
 - CO2-Ampeln angebracht
 - Erstsemesterbegrüßung
 - FSR hatte getagt - Sitzung beschlussfähig
 - Besuch der KoMa-Orga
 - Matheball hat Pretix-Instanz bekommen
 - Testpflicht wurde auf diese Sitzung verschoben

Unterausschüsse & Gremien

- FSK
 - Verschieben auf nächste Sitzung
- QSL Kommission
- Lecture Studio Beirat

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

- Morgen (Donnerstag) Plakate für die coding challenge aufhängen (Luca)
 - Bitte direkt bei Luca melden
 - Der FS-CE das Konferenzmikro leihen (in Person: Denis Andri)
 - -> Ausleihe@
-

TOPs

“

Ophasen Neukonzipierung (Jannis)

- Kurze Vorstellung was wir vorhaben und wie die Timeline ist und Menschen einladen mitzumachen bzw. Ideen in einem Pad zu sammeln
- Manche Konzepte der Ophase sollten überarbeitet werden (da die Teilnehmerzahlen steigen)
- Brainstorm-Pad wird demnächst von Jannis erstellt und der Link geteilt
- Getroffen wird sich etwa alle 2 Wochen um 16:00 bis 17:30 vor der Sitzung in B002
- Ideen/Feedback zur Ophase
 - Unirallye nicht ganz so toll, Dopplung mit Geländespiel
 - Masterophase: War zwar gut, aber sehr durcheinander
 - ggf wieder Kleingruppen einführen
 - Hochschulgruppen würden sich gerne wieder vorstellen
 - Könnten sich auch in den Vorlesungen vorstellen (machen sie auch schon)
 - Mit in Drittelfinale integrieren, dafür Unirallye streichen
 - bei der akt. Ophase wird eine Mischung ausprobiert mit DART und Filmkreis

Anfrage: Workshopangebot für

Studis/Berufsanfänger*innen vom DGB (Jacques)

- DGB = Deutscher Gewerkschaftsbund (IG Metall, ver.di,)
- Voraussichtlich in der Ophase des WiSe 23/24
- DGB hat uns viel für die Ophasentüten bereitgestellt, dafür würden sie Workshops anbieten
- Wir sollten darauf achten, dass sie nicht überwiegend Werbung machen
- Vorgeschlagene Workshops:
 - Infos zu Gewerkschaft, Arbeitsrecht für Studierende (Ophase)
 - Einstieg in den Arbeitsmarkt, Einstiegsgehälter (Sommer)

- Fokus wäre wahrscheinlich Arbeitsrecht für Studierende

Meinungsbild		
Können wir uns vorstellen, dass die DGB generell Workshops hält?		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	2

Anschaffungen (Maggi)

- Wir wollen folgende Gegenstände anschaffen
 - ein Grill
 - eine Stehlampe für D120
 - eine Sackkarre
 - ein Kühlgerät (für Veranstaltungen, würde in A0-Teeküche gelagert werden)
- Doreen hat all diese Anschaffungswünsche genehmigt, das Dekanat finanziert diese
 - Herr Thies weiß auch Bescheid
 - der Grill würde in einer der Garagen gelagert werden
- Vorgeschlagene Artikel:
 - Grill: <https://www.d120.de/pubpad/8bafb303>
 - Rahmenbedingungen für den Grill
 - Ablage für Besteck
 - Warmhaltefläche
 - Rollbar
 - Jonathan klappert mal den Baumarkt ab
 - Stehlampe: <https://www.lampenwelt.de/lindby-nantwin-stehleuchte-stoffschirm-grau.html>
 - Schöner Atmosphäre
 - Keine Einwände, wird bestellt
 - Ggf werden LED-Strips zusätzlich besorgt
 - Sackkarre: https://www.hbm-machines.com/de/p/hbm-treppensackkarre-handkarre-fur-treppen-300-kg-modell-2?kb=ga_pm_18339823348_&gclid=CjwKCAiAr4GgBhBFEiwAgwORrRwVG-pgyFOqhKQnicFWrKFeQ6REGhYRcjUs6jjmzm9s5g53T1wmVxoCagsQAvD_BwE
 - Keine Einwände, wird bestellt
 - Kühlgerät:
 - Grundsätzlich geht es um Kühlschrank vs. Kühltruhe
 - Vorteile Kühlschrank
 - Man sieht den Inhalt besser und kommt einfacher dran
 - Vorteile Kühltruhe:
 - ca. 50% günstiger bei gleichem Kühlvolumen
 - kann frieren (je nach Modell bis -30 Grad)
 - kann nicht so einfach umfallen

- Alle bisher gesammelten Modelle haben:
 - Rollen, können also ohne weiteres bewegt werden
 - Umluftkühlung (im Fall von Kühlschränken für gleichmäßige Temperaturverteilung)
- Alle Optionen hier gesammelt:
<https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&show=Kuehlgeraete#>

Verschobener Testpflicht-TOP aus letzter Woche (Yannic)

- Aktueller Stand:
 - B157: Wir beschließen eine Testpflicht, falls sich Personen für länger als 15 Minuten in D120 aufhalten. Die Tests werden gestellt.
 - Bisher keine Meinungsbild / Beschluss zur Situation wenn keine Tests vorliegen
 - Wurde schon einmal Konsens gebildet zum Umgang mit B157, wenn keine Tests vorliegen

Meinungsbild		
<i>Sind wir der Meinung, dass die Testpflicht durch Beschluss B157 aufgehoben ist, wenn keine vom Dekanat oder der Fachschaft gestellte Tests vorliegen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2

Sonstiges

“

BookStack aufräumen / umstrukturieren / updaten? (Daniel Si.)

- Wollen wir die Struktur im BookStack anpassen / umbauen?
 - Eine Generation in der FS weiß, was wo ist (Bis die nächste kommt und das auch tun wird)
 - Überblick über Inhalte
 - Out-of-date kann aktualisiert werden, falls als relevant erachtet
 - Umstrukturierungsvorschlag kann auch auf Sitzung getragen werden vor Umsetzung (Achtung, Bürokratie!)

- Vorschlag, falls Interesse: Nachmittag in Woche oder Wochenende Treffen und zusammen sich mal hinsetzen
- Wer helfen möchte, meldet sich bei Daniel
- Info über fs@ kommt

Beschluss-Überarbeitung (Yannic)

- <https://www.d120.de/bookstack/books/beschlussbuch/page/uberarbeitung-sonstige-beschlusse>
- Bitte anschauen / kommentieren
- Veraltete Beschlüsse werden nicht gelöscht, sondern nur archiviert

Revision #1

Created 8 March 2023 19:03:14 by skriptwesen

Updated 8 March 2023 19:03:14 by skriptwesen